

## **Hommage à Cécile Quirion-De Girardi**

La professeure Cécile Quirion-De Girardi de l'École de réadaptation de la Faculté de médecine est décédée le 5 septembre dernier.

Infirmière de formation et diplômée en physiothérapie de l'Université McGill, Cécile Quirion-De Girardi a été l'une des pionnières de la première École francophone de réadaptation au Canada. Elle est entrée en poste à titre de chargée d'enseignement à l'École de réadaptation de l'Université de Montréal en 1966. Œuvrant sur la scène internationale dans les années 60, elle a formé du personnel au Maroc à la suite d'un désastre ayant causé des lésions nerveuses dans la population de ce pays. Pour cette contribution humanitaire, elle fut décorée par la Croix Rouge canadienne.

En 1974, Mme Quirion-De Girardi a complété des études de maîtrise en éducation et fut nommée professeure adjointe à l'École de réadaptation de la Faculté de médecine. Elle fut promue à l'agrégation en 1977. Elle enseignait, entre autres, l'électrothérapie et la gériatrie au programme de physiothérapie. Elle a collaboré à plusieurs ouvrages en physiothérapie et insistait toujours sur l'utilisation de la terminologie française appropriée.

Elle était reconnue par ses pairs pour son sens de l'organisation, sa disponibilité à aider les jeunes professeurs et son engagement au niveau syndical. Avidement de savoir, elle a toujours encouragé la recherche dans le domaine de la réadaptation. Cette visionnaire a mis sur pied un des premiers groupes de travail sur la réadaptation de l'incontinence urinaire au Canada. La professeure Quirion-De Girardi a pris sa retraite en 1991 après plus de 25 ans d'engagement en enseignement universitaire.

Texte préparé par Robert Forget, directeur du programme de physiothérapie de l'École de réadaptation.